



### Tischtennis in Molbergen

Die Tischtennis-Abteilung gratuliert dem Vorstand des SV Molbergen zu seinem Entschluss, zweimal jährlich eine „Sportzeitung“ herauszugeben, die in alle Haushalte verteilt werden soll.

Die Erstausgabe dieser neuen Sportinformation kommt der Tischtennis-Abteilung im Jahr ihres 50-jährigen Bestehens gerade recht, um auf dieses Jubiläum besonders hinzuweisen.



Bezirklassen-Meister 2010/2011 und Aufsteiger in die Bezirksliga wurden unsere Jungen in der Aufstellung (von links) Fabian Koopmann, Tim Burrichter, Frank Hagen und Marcel Tabeling

Heinz Fischer, Fried Meinel, Heinz Abeln und Kurt Radtke riefen mit Unterstützung des damaligen SVM-Vorsitzenden Heinz Burke am 17. März 1962 die Tischtennis-Abteilung ins Leben.

Heute leitet Hans-Jürgen Koopmann mit einer Vielzahl weiterer ehrenamtlicher Helfer diesen größten Tischtennis-Club im Kreis Cloppenburg. Aktuell sind 82 aktive Tischtennis-Spielerinnen und –spieler im laufenden Punktspielbetrieb im Einsatz.

Die 1. Damen-Mannschaft spielt seit Jahren auf höchstem Bezirksliga-Niveau und seit zwei Jahren in der Landesliga, wo jetzt allerdings der Abstieg bedrohlich nah ist. Die 1. Herren-Mannschaft ist derzeit Zweiter der Bezirksliga mit Hoffnungen auf den Aufstieg in die Bezirksoberliga, wo sie schon mal einige Jahre zu Hause war. Aushängeschild ist z.Zt. unsere Jungen-Mannschaft, die als Meister der Bezirksklasse jetzt in der Bezirksliga ebenfalls eine gute Rolle spielt.

Bericht und Foto Heinz Fischer



## Feiern mit Freunden

Unter diesem Motto feiert die Tischtennis-Abteilung des SV Molbergen am **Samstag, dem 21. April 2012**, ihr 50-jähriges Bestehen.

Zu der Jubiläumsfeier laden wir um **18:30 Uhr** in die Dreifeldhalle Am Dweracker ganz herzlich ein.

Wir würden uns freuen,  
wenn Ihr mit uns diesen Abend verbringen würdet.

*Die Tischtennisabteilung  
des SV Molbergen*

*Hans-Jürgen Koopmann  
Obmann*



## 50 Jahre Tischtennis in Molbergen Jubiläumsfeier am 21. April um 18.30 Uhr

Die Einladung zur Jubiläumsfeier unserer Abteilung auf der Seite zuvor ist gedacht für alle Tischtennis-Interessierten aus Nah und Fern, für Freunde, Verwandte, Bekannte und eben „Jedermann“.



Stehend von links: Hans-Jürgen Koopmann, Hubert Budde, Dr. Thomas Größ-Niehaus und Jürgen Meiners;  
sitzend von links: Werner Stöckel, Ulrike Pigge, Karina Siemens, Petra von Höven-Bockhorst und Heinz Fischer

Besonders angesprochen sind alle früheren Aktiven und Vereinsmitglieder.

Wir haben ein buntes Programm vorbereitet, zu dem wir ganz herzlich einladen.

Der Clou dieser Jubiläumsfeier wird die Vorstellung einer Chronik sein. Eine Chronik, in der (fast) alles Wesentliche aus den letzten 10 Jahren festgehalten ist.

Berichte zu den sportlichen Erfolgen und Misserfolgen, zu grandiosen Meisterschafts- und Aufstiegsfesten, zu unserer Pokalgeschichte und unseren Ambitionen in der Ausrichtung großer Turniere.

Aus Zeitungsausschnitten und Tabellen ist „unser“ Sport der letzten 10 Jahre nach zu verfolgen. Und dann: Bilder über Bilder; von allen sportlichen und gesellschaftlichen Ereignissen, die mit dem Molberger Tischtennisport zu tun haben.

Für kleines Geld kann die Chronik am 21. April erworben werden. Der jetzige Vorstand der Molberger Tischtennis-Abteilung ist mit diesem Foto ebenfalls in der Chronik präsent.

Bericht und Foto Heinz Fischer



### Situation im Jubiläumsjahr 2012

Die Tischtennis-Abteilung ist im Jubiläumsjahr 2012 gut aufgestellt. Drei Damenmannschaften sind im Punktspielbetrieb im Einsatz. Die „Erste“ kämpft in der Landesliga gegen den Abstieg. Die „Zweite“ mischt in der Bezirksliga im Mittelfeld erfolgreich mit und die „Dritte“ hat in der Bezirksklasse z.Zt. Platz drei inne.



Ulrike Pigge, Lisa Wehage, Dat Tran, Franziska Willenbring, Nadine Bahmann, Claudia Fasold und Nadine Nordlohne

Gleich fünf Teams sind bei den Herren im Einsatz.

Die „Erste“ steht in der Bezirksliga auf einem unangefochtenen zweiten Platz mit der Möglichkeit, über die Relegation in die Bezirksoberrliga aufzusteigen.

Die „Zweite“ in der 2. Bezirksklasse, die „Dritte“ in der Kreisliga und die „Vierte“ in der 2. Kreisklasse haben gute Mittelfeldplätze sichern. Die junge „Fünfte“ ist als derzeitiger Tabellenzweiter in der 3. Kreisklasse auf dem Sprung in die 2. Kreisklasse.

Tolle derzeitige Platzierungen auch für unserer Nachwuchsmannschaften, Die Jungen schlagen sich als Aufsteiger in die Bezirksliga ganz hervorragend. Die Mädchenmannschaft mischt ebenfalls in der Bezirksliga kräftig mit und eine Schülerinnen- und zwei Schüler-Mannschaften sammeln auf Kreisebene Erfolge und Erfahrungen.

Bericht und Foto Heinz Fischer